

クジラ通信 12月号



vol.002

今月から「小さな目のクジラ」にとっても頼もしい仲間・稲川豊が加わったことをご報告します。長年、国立病院や自治体などで多くの子どもたちやその親御様に接し、臨床心理士・言語聴覚士としての専門的見地と子どもへのやさしい眼差しで療育に係わってきました。

きっと皆さまとお子さまのチカラになれると思います。

「小さな目のクジラ」で見かけたら、気軽に声をかけてください。

それでは、今月のクジラ通信は、稲川豊の自己紹介を掲載します。

国立病院での療育や、自治体での療育相談に携わってきました。

気持ちを上手く伝えられなかったり、気持ちはあっても上手く行動出来なかったり、周りとうまくかかわれなかったりするこどもたちと沢山かかわりをもってきました。自分に自信がなかったり、不安を感じるお子さんもおられました。

人と仲良くしたい、褒められたいという根っこの気持ちはみな一緒なのですが、苦手さが分かってもらえないと、気持ちが落ち込んだり不安になったりして、もっている力や頑張りをいっそう発揮できなくしてしまいます。

そんな時、だれもが、楽しさや心通うかわりを必要としているのだなと感じてきました。

「小さな目のクジラ」では、子どもたちが、放課後の楽しい時間をすごせる工夫やいろんなイベントをみんなで考え、上手に生活の流れに沿えるようなはたらきかけの工夫も話しあっています。

私も12月から「クジラ」の仲間になりましたが、子どもたちが、いろんな楽しさを体験し、心を和ませ、明日への意欲を高めたり、新しい何かを発見したりしてくれたらいいなあと思っています。



稲川 豊 / 社会福祉士・言語聴覚士・臨床心理士・
障害者自立支援法サービス管理責任者

❖ **今月の野外活動の予定** ※天候により変更する場合があります。予めご了承ください。

★ 12月14日 (土曜) は、・・・ スタジオジブリレイアウト展を見学！

★ 12月26日 (木曜) は、・・・ コンペイトウミュージアム (南区) 見学！

※ また、野外活動ではありませんが、12月24日にはクリスマス会を開催します。
みんなでXmasケーキを楽しくデコレーションしよう！